
Der Landrat verwies auf die Beschlussvorlage vom 08.06.2016 und die einstimmige 
Beschlussempfehlung des Kreisausschusses in seiner Sitzung vom 27.06.2016. 
Darüber hinaus teilte der Landrat mit, dass das Ergebnis des geforderten Gesprächs zwischen 
der Verwaltung mit den betroffenen Eigentümern nachgereicht worden sei. 
 
 


